

Generator-Transport zum Atomkraftwerk Grohnde meistert heute die letzte Etappe

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. Mai 2014 um 23:08 Uhr

Platzverweise der Polizei in Emmerthal

Transportschiff mit AKW-Generator setzt sich heute voraussichtlich wieder in Bewegung

18. Mai 2014 - Grohnde/ Hameln (wbn). Neue Entwicklung an der Demo-Front der Kernkraftgegner im Weserbergland: Das Transportschiff mit dem Ersatz-Generator für das Atomkraftwerk Grohnde wird heute Nacht von Hameln zum AKW fahren.

In Hameln trifft nach einer Mitteilung von AKW-Gegner Tobias Darge immer mehr Polizei ein. Das THW ist vor Ort zum Beleuchten. An der Anlegestelle in Grohnde und auf der Weser-Brücke bei Emmerthal werden von der Polizei Platzverweise erteilt, die bis morgen früh um 8 Uhr zeitlich begrenzt sind.

Fortsetzung von Seite 1

Die "Calbe", die vermutlich den Läufer nach Grohnde transportiert, ist an Vlotho vorbei. Ob die beiden Frachter ab Hameln Kolonne fahren, ist ungewiss. Denn mit der bisherigen Geschwindigkeit der Calbe brauchen sie schätzungsweise noch bis morgen früh, ehe sie in Hameln sind. Das AKW Grohnde ist seit dem 26. April zur Revision und wegen des mehrfach gemeldeten Generator-Schadens abgeschaltet.